

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de julio de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Justa medianía</a> David E. León	Buenas noticias CDMX	Una mención importante en todo este esfuerzo, la merece el secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Omar García Harfuch</b> , quien literalmente ha empeñado su vida, a través de su talento, esfuerzo y disciplina por liderar los esfuerzos en la búsqueda por garantizar la seguridad de los capitalinos.
Reforma	<a href="#">En Flagrancia</a> Gustavo Fondevila	Tolerancia cero a la impunidad	El miércoles pasado comenzaron a difundirse por redes policiales unos videos salvajes (en total 10 minutos). En las imágenes, aparecen cinco policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en una habitación golpeando a dos personas en el piso. Los policías ya fueron suspendidos, citados a declarar para integrar la carpeta de investigación administrativa interna y el secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Omar García Harfuch</b> , prometió su destitución.
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Rosa Icela y Omar, viejos conocidos	No se volvieron a ver, hasta que en octubre de 2019, <b>Omar Hamid García Harfuch</b> fue nombrado por Claudia Sheinbaum secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, donde se reencontró con Rodríguez, quien era la secretaria de Gobierno. Dicen que, incluso en las reuniones de gabinete, la propia Sheinbaum tenía que llamarlos al orden porque se la pasaban recordando anécdotas de cuando él era niño y ella visitaba la casa de sus padres.
24 Horas	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Los números de Televisa	Es triste ver exhortos como el de Tsandeni Camacho y a todas las víctimas de violación y acoso sexual. La joven lleva ocho años de servicio en el sistema penitenciario capitalino, dependiente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de <b>Omar García Harfuch</b> . Ahí fue acosada por su superior jerárquico José Arturo Alva Valderrama.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Indicadores de la alcaldía Coyoacán	En Coyoacán, <b>claramente pueden enumerarse acciones que han sido bien calificadas: la política de seguridad humana Escudo Coyoacán, los dispositivos de chatarrización, el combate a las chelerías, así como el retiro de cable en desuso y el uso eficiente de recursos</b> , son algunas de ellas, ha referido el alcalde Giovanni Gutiérrez.
Reforma	<a href="#">Circuito interior</a>	Piden no intervenir	No conforme con el eterno tianguis que mantiene en el Monumento a la Revolución y por el que cobra ¡y bien! por cada espacio, el líder de comerciantes que lucra con artesanos indígenas intensificó su estrategia en redes. Tal como se escucha. Cuentan que la tirada es rodear a <b>policías</b> en el CH, jalnearlos, empujarlos y llevar las cosas a tal nivel que, en el tira tira, alguna de ellas termine en el piso. Aunque sólo es esa última parte la que se graba y, en cosa de minutos, se viraliza. Y como los agentes tienen la orden de no intervenir, más frecuentemente ocurren estas puestas en escena.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de julio de 2023

Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Empoderar jóvenes	Con la finalidad de “construir elementos parlamentarios que puedan empoderar a los jóvenes desde la esfera gubernamental” la diputada del Congreso de la Ciudad, Frida Guillén, manifestó su preocupación “por la ola de violencia” que señala se ha presentado en la CDMX. Ante esta situación solicitó al Gobierno de la Ciudad, “establecer diálogo” con el Legislativo local, específicamente con las comisiones de Juventud y de <b>Seguridad Ciudadana</b> , para “construir elementos parlamentarios que puedan empoderar a los jóvenes desde la esfera gubernamental”.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	FGJ	La fiscal <b>Ernestina Godoy podría hacerle justicia al menos a una mujer víctima de un ataque de ácido, pero no parece conmoverse con el tema</b> . Resulta que en Canadá fue detenido Oscar N. quien ordenó la agresión contra su ex pareja Ana Helena Saldaña.
El Financiero	<a href="#">Estrictamente Personal</a> Raymundo Riva	El dilema de Xóchitl	El presidente López Obrador siguió insistiendo en las probables ilegalidades de Gálvez, pero ahora ya afinó la puntería, y señaló tener información de que son por 70 millones de pesos de cuando era jefa delegacional en Miguel Hidalgo. Este dato forma parte de la demanda presentada hace dos jueves en la <b>fiscalía capitalina</b> por Víctor Hugo Romo, que sucedió a Gálvez, y Gustavo García, quien fue secretario de Gobierno en la MH, por los probables delitos de enriquecimiento ilícito, tráfico de influencias.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	La crisis de Tecámac	Se podría dar con las causas de la grave crisis de inseguridad por la que atraviesa <b>el municipio de Tecámac, en donde en un mes crecieron seis delitos, entre ellos extorsión, homicidio y violación</b> . Quien gobierna ya no quería estar ahí. La alcaldesa morenista Mariela Gutiérrez Escalante pidió licencia el 30 de marzo para irse a hacer trabajos en las campañas que en ese momento tenían lugar, pero el 20 de mayo el Tribunal Electoral mexiquense se la revocó, pues realizar proselitismo no es causal para pedir licencia.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	La peligrosa autopista del Sol	Al caer la noche la Autopista del Sol se transforma en un paraíso de delincuentes. A <b>grupos armados les da por montar retenes para asaltar a los usuarios, pueden ser sicarios, autodefensas y hasta policías</b> quienes operan con total impunidad. <b>¿La Guardia Nacional no trabaja de noche?</b>
Reforma	<a href="#">Tolvanera</a> Roberto Zamarripa	Dimisión y verdad	Con el presidente <b>Andrés Manuel López Obrador, quien desde su campaña electoral se comprometió a revelar la verdad sobre lo acontecido en 2014 en Iguala</b> , el GIEI tuvo seis encuentros directos. En uno de ellos estuvo presente el secretario de la Defensa, general Cresencio Sandoval.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de julio de 2023

Milenio	<a href="#">El Asalto a la Razón</a> Carlos Marín	Son de casa los ataques al Ejército	Antimilitarista entonces, <b>AMLO</b> adoptó la mentira y así pensaba cuando inició su mandato: “ <b>Si por mí fuera, yo desaparecería al Ejército y lo convertiría en Guardia Nacional; declararí que México es un país pacifista que no necesita Ejército y que la defensa de la nación, en el caso de que fuese necesaria, la haríamos todos</b> ”, dijo al año de ganar la Presidencia.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	México en calma	<b>Quieren que la prensa no hable de los narcodrones, de las extorsiones, de los cuerpos que aparecen colgados o apilados, de las desapariciones, de las masacres que se cometen un día sí y otro también en sus territorios, de los bloqueos carreteros, de los más de 80 muertos diarios que hay en el país.</b> Si la prensa no contara eso, seguramente, México ya estaría en calma, ¿verdad?
Excélsior	<a href="#">De Naturaleza Política</a> Enrique Aranda	Asteriscos	En Oklahoma, la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana de Querétaro, a cargo de Iován Elías Pérez, recibió la acreditación internacional por sus procesos de excelencia en materia de aplicación de la ley y formación de elementos</b> , por parte de CALEA, la comisión de mayor nivel y más respetada a nivel mundial en tales propósitos...

## Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	<a href="#">Teatrikando</a> Benjamín Bernal	Monólogos de la vagina celebra ocho mil funciones	Se festejan los 23 años de Monólogos de la vagina con más de ocho mil funciones cumplidas. Morris contestó a la pregunta: ¿Que ha logrado este trabajo, qué recuerdos me deja? Por supuesto: transformación de conciencias, ha recaudado fondos filantrópicos desde el primer día, se han hecho colectas para mujeres privadas de su libertad, por ejemplo, en Santa Martha Acatitla y en el reclusorio de Tepepan. También en un <b>Centro Federal de Reintegración</b> , en el Estado en Morelos.
Contra Réplica	<a href="#">Artículo</a> Onel Ortiz	Seguridad y Política en la CDMX	En la segunda mitad de 2023, dos plataformas de televisión por Internet estrenaron igual número de series documentales, las llamadas bioseries, que recuerdan dos casos de alto impacto en la nota roja y la evolución de la seguridad pública en la CDMX. ¿Seguimos igual? ¿Cuánto avanzamos? ¿La procuración de justicia ha mejorado en la capital? La respuesta es: No lo suficiente. Lo que menos importa son las víctimas. En los <b>reclusorios capitalinos</b> hay muchas personas presas sin sentencia y varios por cuestiones políticas, porque su libertad evidenciaría la corrupción e ineficacia de las autoridades. En cambio, hay muchos delincuentes que gozan de impunidad.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de julio de 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Esperan acomodo	En la CDMX aún <b>no se descarta que Enrique de la Madrid pueda apuntarse como aspirante a la candidatura a la Jefatura de Gobierno</b> , dependiendo de lo que suceda en los siguientes días, además de que algunos de quienes se registraron aún esperan negociar alguna otra candidatura o posición en las listas para el Congreso federal.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Cuevas, entre ultraconservadores en DC	La alcaldesa de Cuauhtémoc, <b>Sandra Cuevas</b> , nuevamente dio de qué hablar. Durante una gira por Washington, DC se reunió con grupos de ultraderecha, como la Conferencia Política de Acción Conservadora y la familia ultraconservadora Schlapp. <b>Presumió en sus redes fotos y videos de esos encuentros, y anunció que buscará presentar en todas las escuelas públicas y privadas de la demarcación una cuestionada película producida por Eduardo Verástegui</b> , miembro activo de la CPAC.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Los ZapaSheibbaum	El viernes 21 de julio, en este diario le dimos a conocer información e imágenes de cómo las corcholatas presidenciales de Morena gastan sin control en propaganda para ganar adeptos de cara al 2024. Gorras, paraguas, playeras, banderas, calcomanías, y hasta bolsas para el mandado, se reparten día a día en los mítines. Pero a este catálogo de productos propagandísticos <b>llegaron los ZapaSheinbaum, unos tenis que porta un selecto grupo de funcionarios morenistas que apoya las aspiraciones de la exjefa de gobierno, como la diputada federal Laura Imelda Pérez.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Plaza abarrotada	En Saltillo, uno de los últimos bastiones del PRI, <b>Claudia Sheinbaum abarrotó la plaza el fin de semana y en un acto multitudinario hizo sentir que Coahuila es un estado que puede recuperar Morena</b> en las elecciones del próximo año.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Posibilidad	Claudia Sheinbaum <b>dejó en veremos la posibilidad de invitar a Hugo López-Gatell a su eventual gabinete</b> , pues a la pregunta de la prensa en su gira por Coahuila, la ex jefa de Gobierno respondió con una incógnita: Ya habrá tiempo de platicar de eso".
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Para todos hay	Aunque <b>Xóchitl Gálvez le dijo que "el tiro" no es con él, sino con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, le recordó al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, que estuvo involucrado en la construcción de la Línea 12 del Metro</b> y, por lo tanto, tiene su grado de responsabilidad en el derrumbe y la muerte de 26 personas en 2021.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Plan Ángel	Luego de presentar su propuesta de seguridad hace un par de semanas, <b>con el plan Ángel como proyecto principal, Marcelo Ebrard presentará hoy su propuesta de salud y para ello llevará a cabo un encuentro en Ciudad de México con simpatizantes, trabajadores del ramo y parte de la</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

31 de julio de 2023

			<b>comunidad médica nacional</b> , y si bien no promete un modelo nórdico, sí asegura que el país posee la capacidad financiera para tener el mejor sistema de América Latina y atender al tercio de la población que aún carece de ese derecho.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Realidad supera discurso	En busca de simpatías para postularse por el Frente Amplio por México, <b>el diputado federal con licencia Santiago Creel fue cuestionado en Michoacán sobre si el Ejército seguiría en las calles</b> , de llegar él a la Presidencia. Y, contrario a lo que todos hubiesen pensado, <b>respondió estar de acuerdo con que las fuerzas federales se mantengan en trabajo fuera de sus cuarteles.</b>
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Los “gallos” de Dante	En los próximos días habrá que ver si habrá reacción del coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, después de que <b>el presidente López Obrador reconociera como contendientes presidenciales a Samuel García y Luis Donaldo Colosio</b> , lo que fue percibido como un posible intento para “subirlos” al ring.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	La triste imagen del aeropuerto de la CDMX	<b>La prometida remodelación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México va muy lenta.</b> La temporada de lluvias llegó y, junto con ella, también han llegado las <b>imágenes que no hablan nada bien del país a los turistas que arriban a México.</b> Nos detallan que ante las goteras que han salido en los últimos días, autoridades del aeropuerto capitalino han echado mano de una solución muy rudimentaria: colocar cubetas.
El Universal	<a href="#">Fuera del Aire</a> Paola Rojas	De México a Dinamarca	La opacidad aumenta cuando se impide discutir en el Congreso la eliminación de las Normas Oficiales Mexicanas en materia de salud. <b>El miércoles pasado los legisladores dejaron la sesión en el Senado y con ello quedó cancelada la posibilidad de revisar este tema tan relevante.</b> Ese país destina aproximadamente el 11 por ciento de su PIB a este rubro, mientras que <b>México le destinó lo equivalente al 2.8 por ciento en este 2023.</b>



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**